

走らせ、1分四方の大
んで取り合った。

(井上愛)

きな絵札をタイヤで踏

を寄せてもらえると思
う」と話している。

CMは県議選の期間

朝日大のプロシエク
中、ぎふチャンやケー
ブルテレビ2局、JR
岐阜駅前の街頭ビジョ
ンなどで放映される予
定。

いこまい！」と呼び掛
ける様子などを撮影し
た。

朝日大のプロジェクト
共同代表で、CMに
出演する幸地啓太さん
(21)は「同世代が出演
することで選挙に関心

でつくる「こぞって選
挙にいこまいプロシエ
クト」から8人、関市
在住、在学の学生でつ

くる「IKOMAIプロ
ロシエクト」から4人
が協力した。朝日大の
キャンパスで「投票に

車いすで大カルタ争奪



車いすに乗ってカルタ取
りを楽しむ参加者＝岐阜
市長良福光、岐阜メモ
リアルセンター

のボランティアを含
め、高校生から60代ま
で約140人が参加し
た。

競技は、自力で車い
すを走らせる部門、電
動車いすを使う部門、
車いすに乗る人と押す
人がペアで出場する部
門があり、それぞれゲ
ームを実施。参加者は、
ぶつからないように気
を付けながら車いすを

障害者や支援者が交流 岐阜市

今回は、岐阜聖徳学
園大や大垣桜高校など

車いすに乗って楽し
む第27回大カルタ取
り大会（NPO法人障
害者自立センターつ
つかいぼう主催、岐
阜新聞・ぎふチャンな
ど後援）が29日、岐阜
市長良福光の岐阜メ
モリアルセンターであ
り、県内外の障害者
や支援者が触れ合っ
た。

カルタの句は、市民
らが寄せたオリジナル
で、「レストラン あ
るといいなあ 点字の
メニュー」「健常者
車いすの目線になれば
初めて分かることば
かり」などがある。